
質問者

１．木場隆司　議員

２．岡野能之　議員

５．濵野良一　議員

平成２９年６月定例会一般質問項目

土庄町都市計画における土庄八幡線について

土庄町における創業支援の取組みについて

質問の項目

防災対策について

１．町内の保育所、幼稚園の耐震化及び統合計画の進捗状況について

３．岡本経治　議員

１．小豆地区消防本部の緊急車両の専用道路について

２．災害時の物資備蓄計画について

４．濵中幸三　議員

２．豊島公民館の建築年度について

５．豊島の不法投棄産業廃棄物の全量が撤去されたことについて

３．小豆島に開校計画がある県立養護学校の進捗状況について

４．備讃瀬戸の世界自然遺産への登録について

７．福本耕太　議員

６．母倉正人　議員

１．町のグランドデザイン再考作業の基本的な考え方と進め方
　　について

１．費用弁償、旅費の支給は実費で

3．住宅リフォーム助成について

２．魅力ある町づくりに向けた町の文化政策について

2．税情報を私的に外部へ持ち出した三枝町長について


